
ATA003/2009

ATA 003/2009

           Aos  vinte três dias do mês de junho  do ano de dois mil e nove  nas dependências  da 

Agência do trabalhador  as dezenove horas, reuniram-se os   membros  do   Conselho Municipal do 

Trabalho do município de Realeza para eleição  e posse  da nova diretoria  executiva para o  

exercício 2009/2012. No  decorrer da reunião  foram reforçados  a importância  de levantar  novas 

idéias  no sentido de gerar oportunidades  no ramo  do emprego e trabalho.A reunião apontou a 

importância do papel do conselheiro como gestão  compartilhada  e como  processo de 

democratização  ressaltando a política  de emprego e relações de trabalho.Além disso  foram  

discutidos  a realidade  das empresas  do município em especial a empresa de  costura que vem  

passando por alguns  contra tempos, reavendo os pontos  que possam contribuir  para a garantia  da 

mão-de-obra  qualificada e digna para os vários trabalhadores. De acordo com uma conselheira  

houveram   tentativas de instalar uma sala  de aula   no ramo da costura, mas tal fator  se mostra de  

grande alto custo. Nesse  sentido  vem se buscando encontsetp.pr.gov.brrar  cursos dinâmicos e 

diferenciados, firmando parcerias.Entre os  assuntos explanou se  a real  função  da agência  do  

trabalhador como  uma  alternativa na busca de geração de  emprego e renda  e a melhoria  das  

relações  e condições de trabalho sem a existência de ações  para a promoção  pessoal foram  

socializados  dos antigos  e autuais membros do Conselho Municipal do trabalho para o 

conhecimento  de todos os participantes, bem como a nomeação realizada pela associação comercial

empresarial  do município. Sendo nomeado pela ACIAR o presidente do conselho. Alem disso 

destacou-se a relação importante que deve haver entre a  Agência do Trabalhador e a Secretaria de 

Industria  e Comércio e  a parceria firmada  com  a Ação Social. Por  unanimidade  foi eleito   pelos 

conselheiros  presente do Conselho Municiapl do Trabalho  de Realeza, sendo  ele VALMOR  

RODRIGUES DA FONSECA. Outro  aspecto em discussão   foi um novo  projeto – piloto   

elaborado pelo SEBRAE. Como  um ponto positivo  para  a movimentação no campo  de trabalho, 

necessitando  uma luta constante  para tal conquista. Os  conselheiros  se mostraram dispostos  e 

empolgados  na busca de  novas alternativas   movimentação  no ramo do trabalho.  Sem mais a 

tratar encerrou-se a reunião  levantando pontos  para o próximo reunião, dando  assim por encerrado

Mônica Pereira.


